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Beantwortung 
der Anfrage der Abgeordneten Mag. Haupt, Kolleginnen und 
Kollegen, betreffend Förderung gemeinnütziger 
Einrichtungen, Nr. 4473/J. 
Zur vorliegenden Anfrage verweise ich auf die beiliegende Liste, aus der detailliert ersichtlich 
ist, welche öffentlichen und privaten gemeinnützigen Einrichtungen im Jahr 1997 mit welchen 
Beträgen gefördert wurden. 
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